

# Eveline Buff übergibt an Roman Fischer



Nach gut zehn Jahren im Gemeindeparslament Frauenfeld hat Eveline Buff ihren Rücktritt erklärt. Ihre politische Karriere startete mit einem kurzen Intermezzo in der FDP-Gemeinderatsfraktion. Danach wurde sie bei den Gemeinderatswahlen 2007 als Parteilose auf der Liste der Grünen glanzvoll gewählt. Sie vertrat im Rat als unabhängige Frau ihre Meinung. Höhepunkt ihrer politischen Laufbahn war die Legislatur 2015/16, als sie das Ratspräsidium ausüben konnte. Die Grünen danken Eveline Buff für ihr Engage-

ment und gönnen ihr etwas mehr Musse in der neu gewonnenen Zeit.

Als neuer grüner Gemeinderat übernimmt Roman Fischer. Er ist 42 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Sohnes (6) und einer Tochter (3). Seit 2013 arbeitet der Wirtschaftsinformatik-Ingenieur HTL als Leiter IT. Mitglied bei den Grünen ist er seit 2007 und präsierte die Bezirkspartei Frauenfeld von 2009 bis 2014. Als passionierter Velofahrer und überzeugter ÖV-Benutzer interessiert sich Roman Fischer vor allem für die Verkehrspolitik. (zvg)